

## 《单词百科:formate是什么意思?formate怎么发音?formate的解释和用法》

英语单词formate是什么意思?formate怎么读?formate怎么发音?简答网为您整理了formate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### formate怎么读

formate的读音: ['fɔ :meɪt]

### formate的意思

1、n. 甲酸盐, 编队飞行;

### formate的相关词组

- 1、amyl formate 甲酸戊酯;
- 2、benzyl formate [化] 甲酸苄酯;
- 3、cuprous formate 甲酸亚铜;

## formate的双语例句

1、The products of methanol photocatalytic reaction included carbon dioxide, water, formaldehyde and methyl formate.

甲醇光催化氧化的产物包括甲醛、甲酸、甲酸甲酯等有害物质。

2、Development of down stream products and progress in synthetic technology of Methyl formate are summarized.

综述了国内外甲酸甲酯合成技术进展及下游产品开发;对我国甲酸甲酯工业的发展提出一些建议。

3、As a building block for many biological molecules, formate is essential for survival.

作为许多生物分子的构建群,甲酸对生命体是很重要的。

4、The isodecyl formate is considerably more stable to hydrolytic attack than the isodecyl orthoformate.

甲酸异癸酯,较原甲酸异癸酯对水解的破坏作用要安定得多。

5、Two cases must be distinguished: soft-formate and hard-format.

需区别两种情况:软格式和硬格式。

6、In the presence of alkali, hydrolysis can generate formate.

在碱存在下,能水解生成甲酸盐。

7、A solution of onboard laser-communication-and laser-range-finder for moonlet formate is introduced.

提出了一种用于小卫星编队飞行控制的星载激光通信兼测距机方案。

8、There are two methods formate gear grinding: Waguri met.

成形法大轮的磨削通常有两种方法:瓦古里磨削和扩口杯磨削。

9、Methyl formate is one of the hot point chemical products of C 1 chemistry at present.

甲酸甲酯是当前世界C1化学化工的热点产品之一。

以上是简答网为您整理的formate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于forma

te的用法、formate的释义、for

mate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/formate>

